
从死亡线上回来
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(一)

我叫黄唯，今年53岁，是一所大学生命科学院的副教授。我先生羊凯52岁，儿子羊慧23岁。我们都见过乐
天大师，听过乐天大师的报告。我系统地参加过天功的修炼班，我的丈夫和儿子都学习过天功。我们都曾
参加过多次天功的大会功。十多年来我一直坚持练功。因为我一直记得乐天大师说过：“一人练功，全家
受益。”

今年10月，我全家去了一趟羊凯亡姐的骨灰堂，接着，又给他的母亲、奶奶和爷爷上坟。

回来后，我就感冒了，还睡了一天；儿子也感冒了，好多天才好；我心里就有些嘀咕，但没讲。后来羊凯
也感冒了。以往感冒吃点药就会好，但这次的“感冒”特别难好。

10月的最后一个周末，羊凯去买早点回来后脸色发灰，告诉我他很难受。他原来心脏就不好，我摸他的脉
很弱，只有20几下，让他赶紧躺下，他要坐一会。我说去医院，他不肯，说要睡会儿。我又量脉搏：40下，
扶他躺下。我就按以往的习惯去念《地藏经》。

11月1日，我看羊凯那么疲劳，病情越来越重，就送他去医院。医生要他立即住院。

我们当机立断，去大医院急诊。急诊检查：心电图显示“高度室性传导阻滞”、心肌酶谱异常、X光显示心
脏扩大，肺部有积液。

当晚住进心内科。医生立刻下了病危通知单，告诉我病情很危险，随时有可能心脏停跳。一连几天检查，
因病情复杂，无法确定病因。

该医院院长、全国著名的心脏专家组织会诊，制定了治疗方案。为了排除心肌炎，医生开始使用一周的激
素治疗。羊凯很快整天处于昏睡状态。我心里焦急又害怕。11天后病情仍未见好转，我心里很怕丈夫会突
然离开我们，整天眼泪汪汪。

13日回到家里，就进入天功网站，看到了“联系我们”，我立即发出求救邮件。

第二天一早，上课前我怀着侥幸心里，想看看邮件，没想到柏林天功乐天大师的学生W回了我的邮件！我
当时感动得落泪，立即打电话给羊凯，我觉得我们有救了！

14日晚上7点，W给我们打了越洋电话，告诉我羊凯患的是因果信息病，有亡灵附体。她已请走了亡灵，并
断定羊凯患的是亡灵造成的心肌病。我当时就对第二天要做的造影拿不定主意，因为羊凯进院时血小板就
是8万6，入院后血小板一直下降到5万8。而造影还要吃溶血小板的“波立维”药片。我问医生可不可以
做？，药要不要吃？医生回答我没问题。我不放心，让儿子发了邮件请教W，W让我们自己决定。因丈夫
住在医院，医生的决定不好反驳；同时我也想证实羊凯不是冠心病，所以做了造影。15日的造影证实了W
的预测。

但没想到羊凯做过造影后，血小板急剧下降至1万5（正常人是10万－30万），又一次报病危。

又因心脏没有好起来，医生准备要装心脏起搏器。此后用激素试图使血小板上升，还输了血小板。第一次
血小板输入后上到3万7，但第二次输血小板后，又一下降到2万1。

正在无法时，接到W的邮件，提醒我听乐天大师的录音。与此同时，我的一位同事，也是天功功友，得知
我丈夫生病也打电话为他发功。这一天起，羊凯心脏的跳动有了明显改善。

接着，乐天大师亲自给羊凯发来康复心脏的气功文，羊凯的精神随着心跳的逐渐恢复也有很大改变。

我与家人都为乐天大师、为天功的巨大功力而佩服而感动，真是非常非常感激！

https://fhyuan.net/?p=2183


现在，羊凯的心跳在70跳左右，今天（12月5日），医生明确告知，可以不装起搏器了。但因血小板少，手
术后可能伤口不能愈合，会带来新的危险。因此医生认为在身体恢复后，还应装起搏器。

但我们认为若出院后练功，起搏器就不用装了。在我们的要求下，医生也停用了抗生素。今天的血小板上
升到3万4。

2007年12月5日

(二)

一个多月来精力疲惫，好多事记不清了。今天早上回忆起一些，再向天功国际基金会与柏林天功追述如下：

羊凯入院后做了心超：心脏扩大,射血量不足⋯⋯.；心电图显示高度室性传导阻滞，室性早搏，窦性心率
不齐⋯⋯。血小板下降，血糖上升，尿中有蛋白、糖，据医生朋友讲，显示了多脏器衰竭的情况，人昏睡
不醒。

我找出以前乐天大师的祛病健身气功信息卡放在羊凯的枕下，心跳有增加，心电图转为Ⅱ°室束传导阻滞二
型。医生把激素减下来。羊凯清醒一些，但仍未脱离危险。

11月11日晚上，我从医院回家备课，心情异常焦虑。于是向天功网站发出求救邮件。因为考虑到大师们很
忙，并不寄于太大希望能得到大师和辅导员们的具体指导和帮助。没想到第二天一早，打开邮箱就看到辅
导员W的回信！当时我就流泪了，没想到她会在百忙中给我回信！我想羊凯有救了！辅导员W的信中让我
把电话告诉她并把羊凯的照片传给她，我立即照办。

11月14日晚7点刚过，我们在病房就接到辅导员W来自柏林的电话！她用天语向羊凯发功后，羊凯明显精神
好起来，我看遥测的心电图显示有时会有60几跳。辅导员W询问了我们的情况，告诉我有亡灵跟着羊凯，
并说天神已把亡灵领走了。还告诉我，羊凯的心血管是好的，是心肌病。告诉我周末会远距离发功，让我
们注意接功。

从这天起，我一直在病房外练天功，周末晚，我们一起接功。我在激动的时候，忘了告诉辅导员：医院已
决定第二天要给羊凯做造影。因为他的血小板只有5万多，我担心造影是否会有问题。因为住院，很多事
我们得听医生的。我的潜意识中认为是可以不做的，但我又觉得做了可以证明辅导员的预测。于是我们
在11月15日做了造影。整个过程只用了20分钟，图像显示羊凯的血管很好，造影医生的原话是“三根血管
又粗又大，回家吃药就行了”。

我们一颗心落下了。心跳已在慢慢好转，50几，60几下。

按理，造影是微创手术，尽管羊凯血小板少，但我们用了进口的血管封堵剂。然而造影后，羊凯的伤口一
直渗血，不愈合，医生也不以为意。

18日，我一到病房，医生很紧张地告诉我：羊凯的血小板只有1万8，（正常人是10－30万）。这意味着稍
有不慎，随时又可能大出血，若是脑或内脏出现出血，后果将不可思议。又一次病危！！！

我认为这是我们不该做造影，是我的悟性不够造成的严重后果！我再次向辅导员求救。
11月24日，辅导员要我教羊凯学会与宇宙能量沟通。听乐天大师的能量音带。我和儿子立即找出大师的祛
病健身录音带和通天功录音带。羊凯听了大师的录音带，心跳明显加快。

医生们认为应该装起搏器，但血小板少，装起搏器很危险。

这时采用血液科主任的治疗方案，用激素升血小板没效果，已改用丙种球蛋白来升血小板了。我们的床位
医生一直在催我们定下来装起搏器，但我一直犹豫，毕竟那是异物，而且羊凯血小板这么少，动手术是有
危险的。

我的一位同事、天功修炼者用电话发功。他的功力和着陈大师的录音带，这时心跳有时可以是70几跳了，
但仍有40几，50几跳。这时我们很有信心：心脏可以恢复。

11月29日，辅导员的邮件告诉我们，乐天大师的高能信息康复文已发出，并告诉我们周末会远距离发功。
羊凯听说后感动得流泪，他的病牵动了这么多人，我们都心怀感激！



11月30日，我将乐天大师的高能信息文用塑料袋封住，放在羊凯病号服的衣袋里，他的心脏明显稳定了。
我还发现口袋下的布是湿的，而别处是干的！太神奇了！我认为心脏一定会缩小的！羊凯已可以坐起来了。
期间血液科给他做了骨穿，骨髓是没问题的，但血小板仍没上来。

12月3日，羊凯从监护室转到另一个稍小点的病房。此时他的心跳已基本在60－70跳了。7日又有专家的大
会诊，全国著名心脏专家鉴于羊凯目前的心脏状况和血小板太少的情况，认为可以暂时不装起搏器了。

这个消息太好了！此前的医生们都不敢想。血液科的教授认为血小板的危险不是很大，而原来治疗血小板
方案中药物的剂量不足造成血小板没上升。此前我们曾多次提醒床位医生是否所用药物有影响血小板的，
但医生并不理会。

专家会诊后，羊凯就开始下床走走，我们做了心脏彩超，表明心脏比进院时缩小了7mm。这太不可思议
了！！！

医生原来认为：心脏只有越来越大，不可能缩小！心脏的病变是不可逆的！

12月10日，我们提出要求出院，回家还可以练功，休息也会比医院好。

医生很震惊。他们想不到我们会做出如此大胆的决定。同时他们也松了口气。因为羊凯是病区病情最严重、
最复杂的病人。

医生说，无论是心脏还是血小板。事实上，从造影后，医生已没有什么办法了。血小板一直在2万左右。
教授提出的大剂量输血小板的方案已无意义；而大剂量激素和丙球的治疗，我们不同意。

我们要出院了，护士拿来出院要带的药，我逐一看说明书，发现住院以来一直服用的默沙东出的“科素
亚”有破坏血小板的副作用。因此我们当天没服，并告知了新换的主任医生。

11日，医生为我们再次做了血小板检查，并用“雅思达”替换了“科素亚”。血小板的结果令人振奋，3
万，这是在没有任何药物作用的结果！

回家后，羊凯当晚就开始练天功的导功——通天功。我们一家在说说笑笑中练功，这是多少天来无法想象
的！

我们立即把好消息告诉了辅导员。我们万分感谢乐天大师！感谢辅导员！感谢所有帮助我们的天功功友和
朋友！同时感谢多维时空高智能生命！虽然我们看不见高智慧生命，但我们可以感受到他们的帮助！

回家后心脏越来越好，心跳可以连续几十跳不间断。

一周后，12月17日，我们查血小板已到3万9千，这是近20多天没有的。我们有信心，一定会恢复的！

这两天来，心跳已没有停顿了！我们每天醒来就会心怀感激，感谢辅导员的关心和帮助！感谢乐天大师给
予的帮助和教诲！天功救了我们！天功让我们再生！天功让我们这一家人又能在一起了！我们无法用语言
描述我们内心的感激。我们全家会坚持练功！注意修德！我们愿为天功尽力！我们会牢记大师的教诲：尽
量多做关心地球，关心众生的事，将宇宙的大爱与众生共享。

黄唯
2007年12月23日


